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Résumé
La présente étude a pour objectif d'analyser les performances zootechniques des vaches

laitieres dans la région de Souk-Ahras. Il s’appuie sur une étude se rapportant a un échantillon
constitué¢ de 44 exploitations laitiéres. Les données résultant des différentes enquétes aupres
des ¢leveurs nous ont permis de relever quelque observation :

-La technicité des ¢leveurs parait faible est semble s’améliorer par I’appui technique dans le
cadre du projet GAPEL dans la wilaya de Souk-Ahras ;

-La conduite de la reproduction est caractérisée par un manque de suivi des vaches laitieres et
une faible réussite de I’insémination artificielle;

-La production laitiére, est insuffisante par rapport aux potentialités de la région. Elle varie en
fonction de la conduite d’alimentation, la race exploitée...etc ;

- On a noté une absence totale de pratique de rationnement.

Mot clés: vache laitiere, performance zootechnique, production laitiere, conduite de
reproduction.

Summary :

This study aims to analyze production performance of dairy cows in the region of Souk-
Ahras. It’s based on a study beingreferred ta a sample made upof 44 exploitations in the wilya
of Souk-Ahras. The data resultingfrom the various investigations near the breeders allowed us
to raise some observations :
-The technicality of breeders seems weak is seems to be improving with technical support in
the GAPEL project in the wilaya of Souk Ahras;
-The conduct of the reproduction is characterized by a lack of monitoring of dairy cows and a
low success of artificial insemination;
- Dairy production is insufficient compared with the potential of the region. It varies
depending on the supply line, the exploited race,
- It was noted a total absence of rationing practice.
Key words: dairy cow, livestock performance, milk production, breeding conduct.
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